

Ministerio de Mujeres 2011-2012

Salmo 25:4-5

Tema: «Señor, hazme conocer tus caminos...» (NVI)

Text: Salmo 25:4-5

Cantos de alabanza: *Muéstrame, Señor, tus caminos. ¿Otros?*

Himnos: *All the Way My Savior Leads Me; Abre mis ojos a la luz; Lord, Speak to Me; He Leadeth Me*

Propósito: Hemos venido de muchos lugares diferentes y hemos viajado por muchas sendas teniendo a Dios como nuestro guía. Con toda nuestra esperanza puesta solamente en la esperanza de Dios, juntas e individualmente, continuaremos buscando la verdad y la dirección de Dios a través de nuestra adoración, nuestra comunión y nuestro servicio.

Muestra - Enseña - Guía

Qué maravillosas palabras para los discípulos de Jesucristo —*Muestra, Enseña, Guía*—. Cuando Jesús anduvo en esta tierra lo conocían como «Rabí» - «Maestro». Las herramientas y métodos que empleaba eran las cosas ordinarias de la vida diaria: piedras, niños, agua, semillas de mostaza, labradores. Fue un extraordinario narrador de historias. Jesús caminaba al lado del que aprendía y hacía preguntas, estimulaba y sondeaba a sus discípulos para que llegaran a conocerlo mejor a él y al reino de Dios. ***Muéstrame tus sendas - Guíame - Enséñame.*** Estas serán nuestras palabras en este nuevo año del Ministerio de Mujeres. ¿Estamos listas para ser estudiantes de la verdad de Dios? ¿Estamos dispuestas a ver las maneras de Dios en un mundo lleno de personas que están haciendo lo mejor para mostrarnos sus sendas: sendas de consumismo e individualismo; sendas de orgullo y violencia; sendas de egoísmo y poder. ¿Seremos capaces de **ESPERAR** en Dios nuestro Salvador todo el día en medio de una cultura de gratificación instantánea de microondas, mensajes de texto, andanadas de vídeos por la Internet y tarjetas de crédito? ¿Qué significará para nosotras como mujeres colocar plenamente nuestra ESPERANZA y CONFIANZA en Dios todo el día, desde el amanecer hasta el anochecer?

El Salmo 25 es un excelente pasaje bíblico que nos ayuda a profundizar en nuestra relación con Dios, nuestro Salvador. El salmo entero está totalmente lleno de sorprendentes bocaditos delicados para quien está buscando vivir una vida de fe. El salmo en sí está en el contexto de una oración, un lamento para ser más exactas. Este salmo se usó probablemente en la adoración a manera de himno o declaración de fe. El Salmo 25 es el sueño de un educador porque no solo se trata de una oración que pide instrucción y dirección, sino que el esquema en sí mismo es un método de enseñanza. Está escrito en forma de acróstico en el que la primera letra, sílaba o palabra de cada verso, párrafo o cualquier otra característica repetitiva del texto afirma una palabra o mensaje. En el caso del Salmo 25, la primera letra de cada verso es una letra consecutiva del alfabeto hebreo. Y este formato ayudaba a los lectores o adoradores a memorizarlo. ¡Díganme si no es ingenioso!

Este año se nos presentarán posibilidades ilimitadas para crecer y servir. A medida que profundizamos en la Palabra de Dios, sentiremos el reto de extender aún más nuestro ministerio a un mundo hambriento que busca significado. Si seguimos el camino y las sendas de Dios, estaremos equipadas para hablar de nuestras historias de fe con aquellos que tal vez no conocen a Jesús, el Maestro y Salvador del mundo. En los meses venideros tendremos muchas oportunidades para amar y servir a los demás, porque le hemos dado cabida a la enseñanza y dirección de Jesús.

***Señor, haznos conocer tus caminos; muéstranos tus sendas.
¡Que así sea!***